

Frauenriege

Helfereinsatz Greifenseelauf

16.09.2017, 11.45 Uhr, Parkplatz Turnhalle Birchlen: Treffpunkt jedes Jahr zum Start in den Helfereinsatz am Greifenseelauf. Neu war diesmal, dass jede FahrerIn eine Bewilligung zur Durchfahrt im gesperrten Uster erhielt, so kamen wir diesmal ohne Probleme zu unserem Einsatzort.

Schnell hatten wir Tische aufgebaut, Wasserkübel geschleppt und alle Becher vorbereitet, dann ging's auch schon los und die ersten Läufer kamen vorbei. Untermalt wurde das Ganze diesmal von einer Guggenmusik, die sich zur einen Freud, des anderen Leid, genau neben unserem Posten aufstellte. Es war zwar tolle Stimmung, aber doch auch sehr laut. Nichtsdestotrotz wagten Fränzi und Claudia sogar ein Tänzchen dazu auf der Strasse während einer kurzen Flaute. Ziemlich schnell verging die Zeit am 1. Einsatzort, zwischendurch entstand auch grosse Hektik, war doch am ersten Tisch das Wasser und Marathon ausgegangen, sodass dort schnell mehr Personal hin musste, um die Läufer zufriedenstellen zu können.

Nach dem Standortwechsel teilten wir uns die Aufgabe wie jedes Jahr mit der Männerriege. Das Wetter war uns zum Glück lange wohlgesinnt, erst kurz vor Schluss begann es zu regnen. Das Aufräumen war grade gut, sich wieder etwas aufzuwärmen, nur so da zu stehen und Becher zu reichen, liess einen nämlich ganz schön kalt haben.

Nach getaner Arbeit ging's zum Helferessen in die Pizzeria. Müde und hungrig mussten wir dort leider 2 Stunden auf die Pizza warten, da das Restaurant trotz Reservierung nur einen einzigen Kellner für alles zur Verfügung hatte. Aber satt wurden wir dann trotzdem noch und während die meisten nach dem Essen müde nach Hause gingen, genehmigten sich ein paar noch einen Schlummerdrink in einer Bar und dann war der Tag auch schon wieder vorbei. Wenn auch anstrengend, ist es doch immer wieder lustig, dabei zu sein.

Susanne Suter